

Ressort: Auto/Motor

Winterkorn tritt auch als Porsche-Vorstand zurück

Stuttgart, 17.10.2015, 17:36 Uhr

GDN - Martin Winterkorn tritt als Vorstandsvorsitzender der Porsche-Holding PSE zurück. Man habe sich mit Winterkorn geeinigt, "dass dieser seine Tätigkeit als Mitglied und Vorsitzender des Vorstands der Porsche SE zum Ablauf des 31. Oktober 2015 beendet", hieß es am Sonntag in einer Mitteilung der Holding.

Nachfolger soll Hans Dieter Pötsch, der bisherige PSE-Finanzvorstand werden. Winterkorn habe "maßgeblichen Anteil daran, dass unser Unternehmen heute eine hochprofessionelle Beteiligungsholding ist", hieß es weiter. Winterkorn war Ende September im Zuge der VW-Abgas-Affäre bereits als Volkswagen-Chef zurückgetreten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-61820/winterkorn-tritt-auch-als-porsche-vorstand-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com